

すずらん通信

1月号 令和7年1月10日発行

明けまして おめでとうございます。皆様、お正月はどの様に過ごされましたでしょうか。

元旦に利用者様や職員と、地元の貴船神社へ初詣に行きました。空気は冷えていましたが、風のない良く晴れた穏やかな1日でした。「今年も変わりなくお参りに来ることが出来て良かったね～」と言われる方もありました。新しい年がスタートしました。今年も「利用者様が出来る事」を一緒に探し、一緒に行ってみたいと思います。その先に笑顔があるといいなあって思いながら・・・沢山の笑顔であふれる1年にしていきたいと思いません。昨年に引き続き、職員一同、心を一つに頑張りたいと思います。ご協力、ご理解を承りますよう、よろしくお願い致します。



書初めに挑戦です！



12月のクリスマス会では。。

音楽療法士の吉川さんがクリスマスソングや昭和歌謡を弾き語り下さり、音に合わせて歌ったり、ハンドベルを鳴らしたりと楽しいひと時を過ごして頂きました。コロナ以降、お久しぶりの再開でした！！



すずらん Instagram・TiktokLite

日々の皆様のご様子や、すずらんでのケアのこだわりなどを今年も引き続き SNS で発信をします。お時間のある方はご覧になってみてください。何気ない生活の場面を切り取っています。

